

TOUJOURS LA CORRESPONDANCE INTERSCOLAIRE

On croit avoir tout dit sur la vie et la joie qu'apporte dans nos classes la correspondance interscolaire.

On croit en avoir épuisé les multiples richesses et, chaque année, on lui découvre un intérêt nouveau !

En mai, une de mes petites élèves est désignée par la Sécurité Sociale pour partir en préventorium.

La maman est bien inquiète à l'idée de voir partir au loin sa petite fille de 8 ans, car elle sait que sa situation pécuniaire ne lui permettra pas de fréquents voyages.

Un matin, elle arrive, toute rassérénée : « Josiane va à Besançon — j'ai regardé sur la carte — c'est tout près de Vanclans, le pays de sa correspondante. Elle ne se sentira pas isolée. Je suis bien contente ! »

J'écris aussitôt à l'institutrice — c'est Suz. Daviault — et, tout de suite, la petite Josiane est adoptée ! Ses amis de Vanclans lui préparent un colis-surprise et elle a plusieurs fois la visite de l'institutrice et de sa petite correspondante. Il faut voir la joie rayonnante à chacune de ces visites !

Pour la petite malade, cette atmosphère d'amitié est un réel adoucissement à sa vie nouvelle ; elle lui fait oublier un peu l'éloignement et la séparation.

La maman est tranquillisée.

Le directeur du Préventorium lui-même, suit avec intérêt ce bel élan de solidarité, et apprend à apprécier la correspondance interscolaire !

N'est-ce pas que voilà encore une manifestation touchante de cette amitié qui unit les enfants de C.E.L. !

Et, cela est un réconfort dans le monde où nous vivons.

DELMARLE. — *Mardeuil (Marne).*